

Thalwil, im Dezember 2018

Wir danken herzlich

Die grosse Anteilnahme und herzliche Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer über alles geliebten Mäm

Marthy Fankhauser

5. August 1926 bis 18. November 2018

erfahren durften, berührte uns tief. Liebevoll geschriebene Briefe und Karten, Blumengrüsse und Telefonanrufe erleichtern uns das Abschiednehmen.

Von ganzem Herzen danken wir allen, die Marthy mit Liebe und Freundschaft begegnet sind, mit ihr lachten und weinten und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Ein spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Arend Hoyer für seinen Trost am Grab und seinen wunderschönen und sehr persönlich gestalteten Trauergottesdienst. Ebenso bedanken wir uns herzlich bei Frau Gerda Dillmann für die wunderbaren Orgelklänge.

Wir alle sind froh um die vielen schönen Erinnerungen an die gemeinsamen Jahre und denken mit grosser Liebe und Dankbarkeit an «eusi Mäm».

Die Trauerfamilie